

高浜キッズこども園



朝晩の寒さも日に日に増し、冬の季節となりましたが、子どもたちは北風にも負けず元気いっぱい園庭で遊ぶことができました。

今年も残りわずかとなりました。新年を迎え、子どもたちから楽しい話が聞けるのを楽しみにしています。皆様もよい年をお過ごしください。



12月のりす組

☆給食の献立の掲示板を見るようになり、絵カードの食材を言えるようになってきました。「今日は魚やって！」

「今日はカレーやって！やったー！」と給食を楽しみにする姿が見られるようになりました。給食を運んでくると、「今日お代わりある？」と聞いてきて、食への関心が高くなり、苦手な物も食べられるようになってきました。隣のお友だちと「早く食べたいね」と笑いあう姿もあり、とても嬉しいです。☆身の回りのことに興味をもち、何でも自分でやってみたいという気持ちが出てきました。個々に合わせて、今できることや、興味のあることを自分でやってみようとし、できる日もあれば、できなくて怒ってしまう時もありますが、やってみようとする気持ちを受け止め、見守ったり、援助をしたりしながら関わっています。

☆お友だちとのやり取りを楽しむ姿が見られるようになってきました。お友だちが楽しそうに使っている玩具を見て、「かーしーてー」「どーぞ」とやり取りをする姿が見られ、とても微笑ましかったです。時には取り合いになってしまうこともありますが、その都度、気持ちに寄り添いながら必要な言葉を伝えて関わっています。

エピソード記録

運動遊びで跳び箱にマットをかけた滑り台を作った時のことです。

AちゃんとBちゃんが2人並んでてっぺんに座り滑ったことをとても喜んでいました。

Aちゃん・・・先にてっぺんに座り、Bちゃんがないので、自分の座っている横をポンポンと手で叩き“来て”と伝えていきます。

Bちゃん・・・それを見て、頑張っって登っていきました。

2人が並んで座ることができると、満面の笑みになり、そのまま滑っていました。

少しずつ気の合うお友だちと一緒にあそぶことを楽しんでいます。

このように“一緒にしたい”気持ちを伝え、あそぶ姿が増えています。

お願い

・持ち物の名前が消えていたり、記名のない物があったりします。記名の確認、記入をお願いします。

・衣服の着脱に興味をもち、自分でしようとするが増えてきました。着脱しやすい服(ひとりで着たり脱いだりしやすい服)を入れて頂きたいです。

・雪が降れば雪遊びを楽しみたいのでスノーウェア、手袋、長靴等の準備をお願いします。



冬休み

12月29日(木)から

1月4日(水)まで冬休みになります。

お子さんとふれあい、

ゆったりと過ごせたらいいですね。

★ 良い年をお迎えください。

来年もよろしくお願

いいたします。

5日(木) 始業式

20日(金) 身体測定

23日(月) 内科健診

30日(月) 生活発表会

リハーサル

31日(火) お誕生会

